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Ata da (3)ª terceira sessão ordinária do (1)º primeiro ano do (1)º primeiro período 
referente a (16)ª décima sexta legislatura realizada aos vinte e seis dias do mês 
de fevereiro do ano de dois mil e vinte cinco (26/02/2025) às (09:00) nove horas, 
horário regimental no plenário montado no auditório do IPRESA - (Instituto de 
Previdência dos Servidores de Santana do Araguaia), cedido para a Câmara 
Municipal de Santana do Araguaia, Estado do Pará, uma vez que o prédio da 
Câmara, se encontra em reforma. Presidida pela vereadora Rosa Mônica Brito 
Franco, do primeiro (1)º secretário Adriano da Silva Fernandes e do (2)º segundo 
secretário Clébio da Silva Costa. Pela chamada nominal, constatou-se a 
presença dos Edis: Elivany Martins Silva, Flávio Pastora dos Santos, Giovane 
Costa de Sousa, Jardel dos Santos Ferreira, José Alves Ribeiro, José Bonfim 
Santos da Costa Rianis Resplandes da Silva, Sivaldo Correa de Azevedo e 
Terezinha de Jesus Soares de Sousa. Havendo Quórum, exigido por lei, a 
senhora Presidente então, agradece pela permanência de todos os Edis, uma 
vez que já se passaram das 12:00 hrs, ou seja, os trabalhos começaram por 
volta de 09;00 hrs, e se estenderão até que votem todas as matérias organizadas 
para hoje. Assim, determina a leitura das matérias da ordem do dia à saber: 
Projeto de resolução nº 001/2025, de autoria da vereadora Rosa Mônica Brito 
Franco, quê, Institui  o Prêmio Mulher Destaque do município de Santana do 
Araguaia e dá outras providências; Projeto de Lei nº  001/2025, de autoria da 
vereadora Rosa Mônica Brito Franco, Denomina o prédio da Prefeitura Municipal 
de Santana do Araguaia como, Palácio Adão dos Santos Franco; Requerimento 
nº 007/2025, de autoria da vereadora Rosa Mônica Brito Franco, Requer que o 
Senhor Prefeito determine a Secretaria Municipal de Educação que pague  1/6, 
( um sexto)  de férias para todos os professores efetivos; Requerimento nº 
008/2025, de autoria da vereadora Rosa Monica Brito Franco, Requer que o 
Senhor Prefeito Municipal determine e promova o retorno das atividades 
culturais da Secretaria Municipal de Cultura; Requerimento nº 011/2025, de 
autoria do vereador Adriano da Silva Fernandes, Requer  que o poder Executivo 
Municipal, encaminhe a Câmara Municipal, Projeto de Lei, criando a Secretaria 
de Esportes; Requerimento nº012/2025, de autoria do vereador Clébio da Silva 
Costa, Requer que o Executivo Municipal, determine e promova a implantação 
de um posto de atendimento da SEMMA, no distrito de Vila Mandi; Indicação nº 
005/2025, de autoria da vereadora Teresinha de Jesus, Requer que o poder 
Executivo Municipal, determine e promova, através da secretaria competente a 
instalação de placas discriminando os nomes das unidades básicas de saúde 
Renê Geanne Delormi e Antônio Portugal; Indicação nº 006/2025, de autoria da 
vereadora Terezinha de Jesus, solicitando que o Poder Executivo determine e 
promova através da secretaria competente, a construção de banheiros feminino,  
masculino, e para portadores de necessidades especiais, ao longo da orla de 
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Barreira dos Campos, tendo em vista que é inadmissível o principal ponto 
turístico do município, não contar com nenhum banheiro público; Indicação nº 
007/2025, de autoria da vereadora Terezinha de Jesus, solicitando ao Poder 
Executivo, que determine e promova através da secretaria competente a 
construção de quiosques ao longo da orla de Barreira dos Campos, locais esses, 
onde poderão ser comercializados bebidas, comida, artesanato, bem como 
também onde poderão funcionar repartições públicas no período do Veraneio; 
Indicação nº 008/2025, de autoria do vereador Sivaldo Correia Azevedo, 
solicitando ao Poder Executivo, para que determine e promova, através da 
secretaria competente, que seja construído um local na Prefeitura Municipal, 
destinado exclusivamente ao recebimento e protocolo de documentos, uma vez 
que é inadmissível a sede do Poder Executivo não contar atualmente com o local 
específico para tal fim; Indicação nº 021/2025, de autoria do vereador Clébio da 
Silva Costa, solicitando ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
determine e promova a instalação de uma fábrica de bueiros no distrito de Vila 
Mandi; Indicação nº 022/2025, de autoria do vereador Clébio da Silva, solicitando 
ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal para que determine e promova a notificação 
dos proprietários de terrenos baldios para que promovam a limpeza sob pena de 
serem multados; Indicação nº 026/2025, de autoria do vereador Rianis 
Resplandes, solicitando ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, para que determine 
e promova a revitalização da iluminação pública nos distritos de Nova Barreira, 
Vila Mandi, Cristalino e Vila T. do Pau-Brasil; Indicação nº 027/2025, de autoria 
do vereador Rianis Resplandes, solicitando ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal 
para que determine e promova a aquisição de uma ambulância para atender a 
comunidade do distrito de Cristalino; Indicação nº 034/2025, de autoria do 
vereador Jardel dos Santos, solicitando ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal para 
que determine a construção de uma garagem e uma área, no prédio da  
Estratégia Saúde da Família no distrito de Cristalino; Indicação nº 035/2025, de 
autoria do vereador Jardel dos Santos, solicitando ao Exmo. Senhor Prefeito 
Municipal, para que determine e promova a construção de um galpão apropriado 
para a realização da Feira dos Pequenos Produtores Rurais da Vila Cristalino; 
Indicação nº 036/2025, de autoria do vereador Jardel dos Santos, solicitando ao 
Exmo. Senhor Prefeito Municipal para que determine e promova um mutirão de 
limpeza e revitalização das ruas e avenidas da Vila Cristalino; Indicação nº 
041/2025, de autoria do vereador Elivany Martins, solicitando ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal para que promova a revitalização dos banheiros e a pintura 
do prédio da rodoviária localizada na Avenida Terezinha Abreu Vita; Indicação 
nº 044/2025, de autoria do vereador José Bonfim, solicitando ao Exmo. Senhor 
Prefeito Municipal, para que determine e promova o bloqueteamento da Avenida 
Belmiro Sestari e Avenida José Neiva nesta cidade; Continuando, a senhora 
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Presidente encaminha para as comissões permanentes o Projeto de Resolução 
nº 001/25 e Projeto de Lei do Legislativo nº 001/25, de autoria da vereadora Rosa 
Monica. A senhora Presidente, lembra que está chegando o mês de março onde 
se comemora o Dia Internacional Da Mulher, seria interessante então que as 
comissões permanentes pudessem então se reunir ainda hoje e despachar o 
Parecer para que vote na data de amanhã o Projeto de Resolução 001/25, para 
que possamos agraciar as mulheres nas próximas sessões, o que foi aceito por 
todos. Na sequencia, foram discutidos um a um todos os requerimentos 
apresentados sendo que: Requerimento nº 011/25, de autoria do vereador 
Adriano, aprovado por (11x01) onze votos a favor e uma abstenção, do sr. 
Sivaldo Azevedo. Requerimentos nº 007/008/012/25, aprovados por 
unanimidade; Indicações nº 005/006/007/008/021/022/026/027/034/035/036/041 
e 044/25, aprovadas também por unanimidade. A senhora Presidente, 
parabeniza a todos os Edis, pela iniciativa das matérias e também pela 
disponibilidade em estarem firmes com muita dedicação até este horário. Lembra 
que hoje, dia 26/02, completa 09 anos do falecimento do saudoso dr. Wagner 
Pereira da Silva, médico por tantos anos em nossa cidade, pecuarista, foi 
vereador e também prefeito de nossa cidade. Em comum acordo, os Edis, 
dispensam as considerações finais, e assim, a senhora Presidente encerra essa 
sessão, determinando a mim que lavrasse essa ata, que será arquivada também 
de forma digital, no acervo da Câmara Municipal. 
 


